

Posiblemente Héctor Cámpora se Reintegre al Partido Justicialista

Se Formó el Partido Peronista Auténtico en San Luis.—Murieron 6 Integrantes del ERP.—El Presidente del Senado Apoya al Nuevo Ministro del Interior

(PL, IPS, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 18 de agosto.— El ex presidente Héctor J. Cámpora, expulsado del Partido Justicialista luego de fallecer el presidente Juan Domingo Perón, será rehabilitado en el próximo Congreso de esa agrupación.

Al proporcionar hoy la noticia, **El Cronista Comercial** dice que esa posibilidad, entre otros factores, ocasionaría una nueva dilación en la convocatoria del Congreso, fijado en principio para el día 23 del corriente.

La fecha inicial de la reunión fue el día 15, pero se le postergó entonces debido a que se encontraba en trámite la reciente modificación del gabinete ministerial.

Según el citado diario, habría posibilidades, además, para que la dirigencia del partido acepte, dentro de determinadas condiciones, el reintegro del ala juvenil justicialista, hoy alejada por decisión de las autoridades.

ORGANIZACION DEL PARTIDO AUTENTICO

Mientras tanto, mediante un acto realizado en la capital de la provincia de San Luis, ciudad ubicada a 850 kilómetros al oeste de la capital argentina, quedó constituido a nivel provincial el Partido Peronista Auténtico, fracción desprendida del Partido Justicialista (de gobierno), y que agrupa a sectores de izquierda del peronismo.

A la ceremonia asistió el ex gobernador justicialista de la provincia de Santa Cruz, Jorge Cepernic.

En el transcurso del acto se anunció que el Partido Peronista Auténtico (PPA) está funcionando en 13 distritos electorales y que en el próximo mes de septiembre quedará constituido en la capital federal.

El PPA participó por primera vez en una contienda electoral el pasado mes de abril en la provincia de Misiones, y con posterioridad comenzó a constituirse como organización política en diversas provincias argentinas.

DECLARACION DEL PC

Por su lado, el Partido Comunista argentino, reveló su satisfacción por el nuevo gabinete mediante comunicados públicos conocidos hoy aquí.

Afirmó el PC que la integración actual del gobierno "señala un avance que no se puede desconocer. Desaparecieron del gabinete el hombre de Kissinger, Vignes, el cavernícola Ivanisevich (ex ministro de Educación) y el colaborador de López Rega, Roballos y también fue separado Benitez (ex ministro del Interior) conciliador con los restos flozantes del lopezreguismo".

El Partido Popular Cristiano manifestó también su apoyo al nuevo gabinete.

Además, el PC dio su franco apoyo a la CGT (Confederación General del Trabajo) (reclamando la aplicación del programa económico que propuso la central obrera.

El PC viene proponiendo para superar la crisis argentina la formación de "un gabinete de coalición cívico militar" y la destitución de la presidente María Estela Martínez.

ACTIVIDADES OBRERAS

Por otra parte, se llevó a cabo una asamblea que reunió a 40 delegados sindicales de 150 establecimientos metalúrgicos de la ciudad de La Plata, Ensenada y Berisso para analizar los problemas derivados de la recesión que se vienen produciendo en la industria metalúrgica.

Los delegados presentes indicaron que 80 trabajadores fueron ya despedidos en virtud del cierre de los establecimientos en los cuales se desempeñaban. No se pudo precisar en cambio el número de operarios suspendidos o afectados por el cierre parcial de algunos establecimientos industriales o la disminución de horas en la jornada laboral.

Un índice de la crítica situación planteada está dado por la propuesta de los trabajadores de una fábrica de autopartes para la industria automotriz, quienes ofrecieron donar un jornal mensual que será destinado a paliar las necesidades de los obreros afectados.

La asamblea resolvió elaborar un documento detallando el problema de la recesión, el cual será elevado al Comité Regional de la Confederación General del Trabajo (CGT), que ha sido citada para estudiar el tema. En dicho documento constará que las fábricas más afectadas son las dedicadas a producir insumos para la industria terminal de automotores, que ha reducido su producción en un 50 ó 60 por ciento.

Entre tanto, trabajadores de 2 fábricas de las provincias de Córdoba y Mendoza adoptaron hoy al mediodía medidas de fuerza en defensa de su fuente de trabajo y por la libertad de delegados presos.

En la fábrica de partes de la industria automotriz aproximadamente medio millar de trabajadores abandonaron sus tareas y realizaron una asamblea dentro del establecimiento para considerar la situación de 2 de sus delegados, de apellido Mondino y Leiva.

En Mendoza, mil kilómetros al oeste de Buenos Aires, el personal de la fábrica de cemento Corcemar ocupó la planta, cuyo cierre

ejército murieron en un choque producido el sábado en Tucumán, a mil 500 kilómetros al norte de Buenos Aires, indicó un comunicado militar hoy en Buenos Aires.

Los guerrilleros eran elementos del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP). Las tropas regulares que enfrentaron pertenecen al comando de la quinta brigada de infantería de montaña, con asiento en Tucumán.

También se informó que un comando del ilegalizado Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) se apoderó hoy de 76 fusiles FAL en el polígono del Tiro Federal Argentino, luego de un enfrentamiento en el que resultó muerto un capitán del ejército, Miguel Alberto Keller.

Según la agencia oficial TELAM, varios guerrilleros llegaron esta mañana en automóviles al polígono, encabezados por uno que vestía uniforme de mayor o coronel del ejército, y se apoderaron de una camioneta militar en cuyo interior estaban los fusiles.

En Rosario, entretanto, se registraron ataques a 2 locales policiales realizados por supuestos comandos subversivos, según la prensa local.

En ambos ataques no se produjeron víctimas.

También ayer en la localidad de Wilde, en las cercanías de la capital federal, un comando de la organización Montoneros, atacó un local policial con disparos de fusiles y bazukas.

APOYA LUDER A DAMASCO

Italo Luder, senador justicialista moderado elegido presidente del Senado el 8 de julio último, negó que la situación económica argentina, en mucho debido a la crisis internacional, fuera "un problema de fondo".

"Argentina, dijo el presidente del Senado, podrá salir del estancamiento y renegociar fácilmente su deuda exterior", que es del orden de los 10 mil millones de dólares.

Asimismo, Luder aprobó la designación del coronel Vicente Damasco como ministro del Interior con retención de su condición de militar en actividad diciendo que "es una situación reglamentaria perfectamente prevista".

ER